
「金田峰生ツイッターより」 
５月１８日 「政府、入管難民法改正案取り

下げへ」－良かった。しかし死亡事件の真相

解明と「全件収容主義」という前近代的な入

管制度の抜本的民主的改正という課題が残っ

ている。 

５月１９日 石川・津川両代表幹事と社民党

を表敬訪問。「政策第１次案」をお届けし、

政策で一致点があれば力を合わせましょうと

お話しました。 

５月１９日 宝塚市の大林寺を訪問。ここに

は、太陽光発電施設「すみれ発電所第２号」

があります。大林寺は趣旨に賛同され、敷地

を提供されている。再エネ推進、エネルギー

の地産地消について示唆を頂きました。 

５月１９日 兵商連集会で決意表明。コロナ

対策と、内需拡大、地域循環型経済政策の推

進、消費税減税と所得税法56条廃止について

政府に強く要請するなどを約束しました。 
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政策案（第１次版）の柱 
①県民のいのちと暮らしを守る県政に 

②ジェンダー平等、すべての人の尊厳 

 を等しく守る県政に 

③産業を支え、地域を支え、雇用を守 

 る県政に 

④子どもの未来をひらく県 

 政に 

兵商連決起集会 22会場オンラインで結ぶ 
 兵商連は１９日、兵商

連会館と２２会場をオン

ラインで結び、「知事選

挙勝利 民商・兵商連決

起集会」を開催。「憲法

県政の会」石川代表幹事

の情勢報告の後、金田峰

生予定候補が挨拶を行い

ました。 

【確認した行動提起】 

①県議会にむけた要求署名運動に取り組む 

②班・支部・民商・共済会・婦人部・青年部で推

薦状をあげる 

③独自ビラで「金田峰生さんと県政を変えよう」

を読者まで知らせる 

④対話数、署名数、推薦決議の集約を行う 

⑤地域で中心的な役割を果たす 

⑥選挙をたたかう募金運動に取り組む 

新型コロナウイルス感染症を克服し  

手をつなぎ、いのちと暮らしを守る県政に 
〇５月２０日午後は、私と会のみなさんの願いをまとめた政策（第１次案）の発表会見。石川・津

川代表幹事と共に。第１次案としたのは、さらに皆さんと一緒に内容を充実させ、練り上げたいと

いう思いからです。ぜひご要求、ご意見を「会」の方へお寄せ下さい。 

〇井戸県政の評価を問われ、すべてを否定はしないが、福祉を後退させるなど主要施策で評価でき

ないし、転換しなければならないと回答。 

〇記者から万博に対する見解を問われ、４年後とはいえ今はコロナで開催できるのか見通しが持て

ない。万博自体は否定しないし、万博本来の趣旨に合致し県民の権益に資するものなら積極的に関

わるが、そうでなければ適切な対応を考えると回答。イベント主義では足腰の強い地域経済はつく

れないと思います。 

〇「第１次案ということは、今後取り下げということもあるのか」との質問がありましたが、みな

さんから寄せられた切実な要求ですし、記者

会見して公表したのですから、充実すること

はあっても、取り下げる事はありません。

（金田峰生ツイッターより） 


